



El calendario de los Foros de Debate está disponible en el minisitio oficial: <https://www.ieem.org.mx/eleccion-poderjudicial2025/foros-de-debate.html>

TOLUCA

Concluyen foros de debate organizados por el IEEM para la elección judicial

Como parte del Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) concluyó con la realización de los 35 Foros de Debate, correspondientes a los cargos de Presidencia del Tribunal Superior de Justicia; Tribunal de Disciplina Judicial; Magistraturas, así como Juezas y Jueces, en donde participaron un total 159 candidaturas.

Cabe destacar que los Foros de Debate han sido visualizados, en promedio, por 35 mil 627 mexicanos a través del canal oficial de YouTube del IEEM.

Foros

Este 18 de mayo se llevaron a cabo, de manera virtual, dos Foros de Debate a Magistratura Región II, Tlalnepantla, Especialidad Penal; y uno a Juezas y Jueces Región I Toluca, Distrito XVI Toluca, Especialidad Civil.

En el primer encuentro a Magistratura Región II, Tlalnepantla, Especialidad Penal participaron: Baca Contreras Arturo y Nolasco Vargas Lucía, quienes respondieron a la pre-

gunta sorteada: ¿Qué retos identifica en la consolidación del sistema penal acusatorio en el Estado de México y cómo contribuiría desde la magistratura a fortalecer su efectividad y legitimidad?

El segundo grupo del Foro de Debate a Magistratura Región II, Tlalnepantla, Especialidad Penal estuvo conformado por: Cuevas Cuevas Diana Yazmín; Dávila Flores Juana; Ramos Quintero Cristian Jovani, y Sandoval Hernández Yanelli Anahi Yazmín, quienes dieron respuesta al cuestionamiento: ¿Qué elementos consideraría fundamentales al revisar sentencias en las que se impugna la valoración de pruebas, especialmente en casos de delitos graves?

El Foro de Debate a Juezas y Jueces Región I Toluca, Distrito XVI Toluca, Especialidad Civil estuvo

Visión

Durante las sesiones, las personas aspirantes también expresaron su trayectoria profesional y académica, así como su visión respecto a la función jurisdiccional y de impar-tición de justicia. Finalmente, dirigieron un mensaje a la ciudadanía.

integrado por: Aguilar Corona Luz Gabriela; Ángeles González Juan José; López Aguilar Heriberto Benito; Osorio Avalos Silvia; Roldan Sifuentes Ángel Francisco, y Velázquez Rodríguez Yesenia, quienes reflexionaron sobre la interrogante: En materia civil, ¿Cuáles temas considera que resultan de atención prioritaria o que presentan mayores retos para su atención en el estado?